por lo menos, cinco visitas durante el ve-

Autoridad administrativa

La exposición ha sido establecida bajo la autoridad general de la Secretaría de Estado para Asuntos Exteriores de Canadá. El gobierno de Quebec, encargado de la organización de Floralies, confió su ejecución a la ciudad de Montreal que, a su vez, lo asignó a la Asociación Montrealesa de Acción Recreativa y Cultural, encargada ya de la administración y funcionamiento del Hombre y Su Mundo, la exposición veraniega de Montreal que se celebra anualmente desde 1967 en el lugar de la Expo 67. AMARC pidió a los Jardines Botánicos de Montreal, los terceros del mundo en su tipo, la coordinación del contenido hortícola.

La Secretaría de Estado para Asuntos Exteriores ha nombrado, a recomendación del Ministerio de Asuntos Intergubernamentales de Quebec, al Comisario General André Boily que fijará su sede en el 360 de la calle Saint-Jacques, Suite 310, Montreal, Quebec, Canadá, H2Y 1P5 (teléfono (514) 873-7375).

Participación extranjera

Se concederán gratuitamente espacios a par ticipantes nacionales. Su participación puede ser colectiva (varios productores) o individual. Los gobiernos de los países participantes oficialmente en la exposición estarán representados por el comisario general de sección delegado ante el go bierno de Canadá.

Contenido comercial

En el Velódromo se reservarán 1.000 M² para la exhibición de herramientas, equipo y materiales utilizados en la horticultura. En la isla de Notre-Dame habrá otra exhibición similar en el antiguo pabellón de Francia que cubrirá 2.000 M².

Se invitará a las naciones participantes a organizar fiestas, presentaciones, conferencias o reuniones relacionadas con el programa general de *Floralies*. Se darán conciertos, presentaciones teatrales y exhibiciones artísticas.

Los exhibidores prepararán sus terrenos a su propia expensa. El gasto de transporte de plantas y artículos exhibidos, así como su colocación, corre a cargo del expositor.

El costo de una exposición de este tipo ascendería probablemente a \$35.000.000, pero debido al poco trabajo necesario en el lugar, la provincia de Quebec ha asignado \$4.500.000.000 para financiar la empresa.

Saludo pionero en la lucha internacional contra narcóticos

El 14 de febrero, Monique Bégin, Ministro de Salud Nacional y Bienestar Público, hon ró la memoria del famoso obispo episcopaliano canadiense Charles Henry Brent por su trabajo en el campo de la lucha internacional contra narcóticos.

Con ocasión del cincuenta aniversario del fallecimiento del obispo y el setenta y cinco aniversario de la primera reunión internacional sobre narcóticos de Shanghai, la Sra, Bégin se unió a las autoridades norteamericanas y a la Comisión de las Naciones Unidas sobre Estupefacientes para honrar su memoria.

El Obispo Brent nació en Newcastle, Ontario. Después de su ordenación marchó a los Estados Unidos en 1887. Consciente del problema del opio desde el comienzo de su episcopado como misionero de la Iglesia Episcopaliana en las Filipinas, se dio cuenta de la importancia de organizar la lucha internacional. Su deseo de participar en la solución de este problema le con dujo a la presidencia de la primera reunión internacional sobre narcóticos de Shanghai, en 1909, así como la representación de los Estados Unidos, ya que para esa fecha había adquirido la nacionalidad americana.

En 1911, encabezó la delegación norteamericana a la segunda reunión internacional sobre narcóticos de La Haya y en 1912 fue nombrado su presidente. En 1929 murió en Suiza, donde fue enterrado.

Para conmemorar los dos aniversarios relacionados con el Obispo Brent, pronto se descubrirán dos placas: una en su tumba en Lausana, por la Comisión de las Naciones Unidas sobre Estupefacientes; y la otra en Newcastle, Ontario, por la Fundación Heren cia Ontario.

* * *